



Conte musical "De Racines à Racines" au Moulin du Marais

publié le 17/05/2024

C'est devant un public d'élèves de 3e captivés et parfois émus que Luigi Rignanese a conté son périple à pied en solitaire de 1200 kilomètres entre la France et le sud de l'Italie. A travers le récit de ce voyage intime qui mêle à la fois souvenirs familiaux, questionnements personnels sur la maladie et la mort, références mythologiques et historiques et réflexions sur nos modes de vie, les résonances se sont faites en chacun d'entre nous. Marcher pour retrouver ses racines, pour s'ouvrir à l'autre, pour le plaisir du contact avec la Terre, pour (re)penser notre rapport au monde et à la nature... Avec humour et tendresse, Luigi Rignanese nous a rappelé les multiples bienfaits de la mobilité physique dans des paysages aimés et du cheminement intellectuel qui l'accompagne pour se sentir vivant...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.